

100%
D'ORIGINE
NATURELLE

ALEPPO
SOAP CO[®]

by **tadé**

POUDRE DE RASSOUL

ghassoul powder

peau mixte à grasse



EMBALLAGE EN PAPIER KRAFT & FILM PLA BIOSOURCÉ, ÉCORESPONSABLE & RECYCLABLE
ECORESPONSIBLE & RECYCLABLE, KRAFT PAPER & PLA BIOSOURCED FILM PACKAGING



LE TRI
+ FACILE



Emballage écoresponsable, 100% recyclable : papier kraft et film PLA biosourcé.
Le PLA (Acide Polylactique) est un bioplastique compostable issu de l'amidon de maïs.

Eco-responsible packaging, 100% recyclable: kraft paper and biosourced PLA film.
The PLA (Polylactic Acid) is a compostable bioplastic made from corn starch.



Conçu, breveté et fabriqué en France par adyPACK
Designed, patented and manufactured in France by adyPACK

Sachet fabriqué à partir de matières 100% d'origine végétale. À conserver à l'abri de l'humidité.
Sachet made from 100% plant-based materials. To be stored in a dry place.



5,29 oz. 150g

100%
D'ORIGINE
NATURELLE

ECOCERT GREENLIFE according to COSMOS Standard.
100% natural origin of total COSMOS NATURAL certified by
certifié par ECOCERT GREENLIFE selon le référentiel COSMOS.
100% du total est d'origine naturelle. COSMOS NATURAL
COMPOSITION : marocain lava clay.

LOT : 01234

ASPOUD01 - MADE IN MOROCCO

COSMOS
NATURAL



Poudre de Rassoul pour masque et cataplasme. Visage et cheveux.
Rassoul powder for masks and cataplasms. Face and hair.
Polvo Rassoul para máscaras y cataplasmas. Cara y pelo.
Rassoul-Pulver für Masken und Umschläge. Gesicht und Haare.
Rassoul poeder voor maskers en kataplasma's. Gezicht en haar.

Secret de beauté des femmes méditerranéennes, cette argile rouge de l'Atlas, dite aussi "rassoul", purifie, dégraisse, nettoie délicatement la peau et assure aux cheveux, tenue et brillance. Masque facial et capillaire à formuler soi-même, en mélangeant 1 c. à s. de poudre et 3 c. à s. d'eau (ne pas conserver pour un 2^{ème} usage). Appliquer sur le visage ou le cuir chevelu en évitant le contour des yeux. Laisser poser 10 min, en humidifiant la peau si la pâte sèche, puis rincer à l'eau claire. Se laver les cheveux avec son shampoing habituel.

A beauty secret for Mediterranean women, this red clay from the Atlas mountains, also known as «rassoul», purifies, degreases and delicately cleanses the skin and ensures that the hair is held and shines. Facial and hair mask to be formulated by mixing 1 tablespoon of powder and 3 tablespoons of water (do not keep for a second use). Apply to face or scalp, avoiding the eye area. Leave on for 10 minutes, moistening the skin if the paste dries, then rinse with clean water. Wash hair with your usual shampoo.

pliez et incérez le bec verseur dans le collier/ fold and insert the spout into the collar



Découpez pour la 1ère ouverture / Cut out for the 1st opening

